

あつべつ防火防災フェスタ

(10月17日) — サンピアザ光の広場 —

札幌市が10月15日～31日に行っている秋の火災予防運動の一環として、防火防災知識の普及のため厚別消防署と厚別消防団の主催で実施されました。防火・防災パネルや防災用品・住宅用火災警報器などの展示コーナーや119番通報訓練などの参加型コーナー、札幌市消防音楽隊による演奏会もありました。



ノルッキーの幼稚園訪問

(10月18日) — あつべつきた幼稚園 —



2007年FISノルディックスキー世界選手権札幌大会(2月22日～3月4日に開催)のマスコットキャラクター「ノルッキー」が、公式トレーニングの見学を計画しているあつべつきた幼稚園の子どもたちへ、大会のPRに訪れました。

過去に開催された大会の映像を見た子どもたちは大喜びで、2月が待ちきれない様子でした。

厚別区オリジナルダンス!

(11月4日) — サンピアザ光の広場 —



チアダンスによる地域健康ふれあいコミュニケーション事業【厚別区まちづくり事業企画提案制度】で区民の健康増進を目的とした厚別区オリジナルダンスの考案に取り組んでいる北星学園大学チアダンス部STARRY'Sが、元気いっばいにダンスをお披露目しました。今後も厚別区オリジナルダンスを紹介していくために区民との交流会を開催し、また新さっぽろ冬まつりでも発表します。

秋のサイクリングロード清掃

(11月13日) — 札幌恵庭自転車道路 —



厚別南町内会連合会と赤十字奉仕団厚別南分団が合同で、厚別南地区にある札幌恵庭自転車道路(白石サイクリングロード)の虹の橋から厚別南緑地付近までの清掃を行いました。この活動は3年前から春と秋の2回実施しています。39人が3カ所に分かれ、火ばさみとごみ袋を持って約1時間清掃活動を行い、ごみ袋8袋ほどのごみが集まりました。

広 告 欄